
TENNIS CLUB CREPY-EN-VALOIS

Compte-rendu de la réunion de comité 
du Vendredi 29 Avril 2016 au Club House

Réunion de comité
Début de la réunion : 20H40

Présents :
M. Gilbert FLEURY                                 M. Stéphane PONCHAUX
M. Julien COCONI                                 M. Jacky CARON
M. Pascal AUDOUIN                                            M. Sébastien LEGAY
M. Thomas JACQUET                                          
Mme Carine BRETON

Excusé(s) :
Mme Nathalie MILON
M. Alain NOWAK

Ordre du jour     :  

1) Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du 26/02/2016
2) Assemblée Générale Tennis Club
3) Point magasins partenaires 
4)Ecole de Tennis :

 Point NAP
 Point Journées « Rencontres Tennis à l'Ecole »
 Prévisions encadrements et planning rentrée prochaine
 Facturations moniteurs
 Point planning

5) Animations :
 Bilan Tournoi Double Mixte
 Roland Garros 21 Mai
 Fête du tennis 28 Mai
 Brocante
 Fête du Club
 « Tennis dans la rue »

6) Nouvelles catégories de licence

7) Formations :
        - JAT2
        - Premiers secours 



8)Championnats et Tournois :
 CDOT Individuel : accueil tableaux jeunes et seniors
 Raquettes FFT Junior
 Raquettes FFT
 Tournoi Jeunes : 15/06 au 02/07

9) Travaux :
 Achats matériel terrains
 Contrôle d'accès
 Borne de validation
 Défibrillateur
 Ligne téléphonique alarme
 Éclairages : 6, 7 et 3, 4
 Mousse terrains extérieurs pour Avril
 Terre battue
 Brises vue
 Bâches courts 6 et 7
 Tests terre battue tout temps adhérents
 carte METRO

1/ Approbation du CR du 26 Février :
Le Compte-rendu du Vendredi 26 Février est approuvé à l'unanimité.

2/ Assemblée Générale du Club : 
La date de l'Assemblée Générale est avancée au Vendredi 17 Juin. L'Assemblée se tiendra au Club 
House.
Les comptes seront clos au 30 Avril 2016. L'ordre du jour de l'AG sera validé lors de la prochaine 
réunion de Comité le 27 Mai.

3/ M  agasins partenaires   :
Les  deux  magasins  à  consulter  sont  Intersport  et  Décathlon :  nous  avons  une  proposition  de 
Décathlon. Le magasin Intersport de Lagny Le Sec vient d'ouvrir. Le directeur doit appeler Julien 
début Juin pour un rendez-vous.  

4/ Ecole de tennis     :  

NAP : 
La première journée s'est très bien déroulée, le club a accueilli 17 enfants, accompagné de deux 
animateurs. Pascal Colas a été aidé par Patrick Carrel. Il a été demandé à la mairie de communiquer  
vers  les  parents  des  élèves  concernées  afin  que  ces  derniers  aient  bien  l'équipement  adéquat : 
chaussures adaptées et bouteilles d'eau. Une convention a été signée entre la mairie et le Club pour 
encadrer cette activité. 

Journée «  Rencontres tennis à l'Ecole » :
Les élèves ne sont pas venus lors de la première journée du 18 Avril : ils sont venus le 19 Avril, et 
sont attendus le 2 Mai. Pour rappel, tous les terrains seront réservés pour ces journées. Les courts 
extérieurs seront occupés en priorité par les écoles. En cas de pluie, les scolaires seront prioritaires 



sur les courts couverts. S'il ne pleut pas, les courts couverts seront libérés pour les adhérents. 

Prévisions encadrements et planning rentrée prochaine :
Les professeurs DE qui ont confirmé leur désir de continuer avec le Club l'année prochaine sont : 
Maxime Lemaire, Pascal Colas, Christophe Lemoine pour 1 ou 2 soirées, Kevin Figiel le vendredi  
soir.
Le Comité donne son accord à l'unanimité pour que Laure Gannevalle et Enzo Cavalli suivent la 
formation d'AMT avec le Club à partir de Septembre 2016. 
Le planning pour la rentrée prochaine se construira sur les mêmes bases que celui de cette année :

 des cours en soirée
 des cours le samedi et le mercredi
 2 fois 1h pour le mini-tennis le samedi
 éventuellement 3 sessions de 1h30 pour les adultes et 1h le samedi de 12h à 13h
 peut-être un peu moins de groupes compétitions
 des  opportunités  de  cours  le  vendredi  après-midi  car  les  NAP seront  regoupés  sur  le 

vendredi après-midi pour toutes les écoles publiques Crépinoises. 

      Facturations moniteurs :
     Les moniteurs Pascal Colas et Maxime Lemaire ont payé leur forfait pour la location annuelle des  

courts pour leurs cours particuliers.

      Point planning :
Les cours adultes se terminent fin Mai.
Les cours jeunes se terminent le 8 Juin.
La fête de l'Ecole de Tennis est avancée au Samedi 11 Juin car le 18 Juin, la plupart des écoles de 
Crépy organisent leur kermesse annuelle. La Fête du Club est quant à elle maintenue au Samedi 18 
Juin. 
Un mail sera envoyé aux adhérents pour faire un point sur les activités et dates à retenir pour la fin 
de la saison. 

Remplacements de Thibaud pendant Roland Garros :
Thibaud  Cavalli  ne  pourra  assurer  ses  courts  pendant  la  quinzaine  de  Roland  Garros,  étant 
embauché au stade de Roland Garros pendant le Tournoi.
Le 21 Mai aura lieu la sortie Roland Garros avec le Club, les cours sont donc annulés ce jour là.
Julien  consultera  les  membres  de  l'équipe  pédagogique  afin  de  savoir  s'ils  peuvent  remplacer 
Thibaud le samedi 28 Mai et le samedi 4 Juin ; sinon Thibaud reportera ses cours sur le mois de 
Juin.

5/   Animations     :  

Tournoi Double Mixte 
Le tournoi double mixte interne a eu lieu du 28 Février au 13 Mars, en 2 sets avec super tie-break  
au troisième, non homologué pour cette année. 14 équipes se sont inscrites, il y a eu un bon retour 
des adhérents, cette opération sera renouvelée l'année prochaine. Merci à Pascal Audouin pour la 
gestion du Tournoi.

Roland Garros :
Comme tous les ans, le Club organisera une sortie le samedi 21 Mai 2016 pour la «Journée des 
enfants de Roland Garros ». 100 places et 2 cars ont été commandés. Il y aura 2 bus de 59 places, le 
coût  des  cars  s'élève  à  922 euros.  10  places  dans  les  cars  sont  réservées  pour  8  enfants  et  2 
animateurs de la MJC dans le cadre de l'opération « Tennis dans la rue ».  Leurs places Roland 



Garros sont offertes par le CDOT dans le cadre de l'opération.

Fête du Tennis 28 Mai :
Le Club organisera un après-midi portes-ouvertes pour la Fête du Tennis le samedi 28 Mai, les 
courts sont réservés de 14h00 à 17h00.

Brocante :
La Brocante du Tennis est finalement annulée, il n'y a pas de date disponible en accord avec les 
activités du Club. Le Saemdi 11 Juin qui avait été proposée et une journée de championnats et nous 
aurions manquer de main d'oeuvre.

Fête du Club, le 18 Juin :
La fête du Club aura lieu le samedi 18 Juin à partir de 19H30 au Club. Un barbecue et une tombola 
seront organisés. Pour la tombola, des tickets de 1 euro seront mis en vente le jour J.
Le Comité se charge de trouver des lots « originaux » pour un budget de 200 euros (idées lots : 1 
repas pour 2 dans un beau restaurant, 1 panier  de bières, 1 bon d'achat dans un magasin de sport, 1  
soin dans un institut de beauté, des cours particuliers avec Pascal et/ou Maxime... )
Les lots seront validés au prochain Comité du 27 Mai.

6/ Deux nouvelles catégories de licence : 

Deux nouvelles catégories de licence ont été mises en place par la FFT et sont disponibles depuis 
Avril:

Licence Web et « Ma Réservation Tennis » : 
 accessible à tous les pratiquants adultes
 valable un an (du 30 Septembre au  1er Octobre de l'année suivante)
 Prix de la licence Club majoré de 5 €
 permet de participer aux compétitons individuelles 
 donne accès à l'assurance FFT
 donne accès à l'espace en ligne Mon Espace Tennis (site FFT) et au réseau Ma Réservation 

Tennis (les clubs qui le souhaitent peuvent dorénavant adhérer à ce réseau et proposer des 
créneaux et des courts réservables via Mon Espace Tennis)

A ce  jour,  le  Comité  décide  de  ne  pas  proposer  de  créneaux  dans  le  réseau  « Ma réservation 
tennis ». 

Licence Découverte :
 accessible aux 15 ans et plus, jamais licenciés.
 Valable 3 mois 
 Au prix de 3 euros
 Non renouvelable mais peut être prolongée par une licence Club (les 3 euros seront alors 

déduits du montant de la licence Club)
 ne donne pas accès aux billeteries prioritaires 



7/   Formations   :

JAT2 :
Pascal Audouin et Maxime Lemaire ont passé l'examen du JAT2 le 23 Avril, les résultats seront 
communiqués en Mai.

Formation aux 1er secours et défibrillateur :
Pour la formation défibrillateur et premiers secours, Julien a relancé l'USC le 27 Avril.
Un mail sur l'accès au défibrillateur et sur les bons réflexes à avoir lors d'une crise cardiaque sera 
envoyé aux adhérents.
L'entretien annuel du défibrillateur devrait être pris en charge par la Mairie : Julien Coconi attend 
une confirmation de leur part. La Mairie a été relancé le 27 Avril.

8/ Championnats :

CDOT Individuel : accueil tableaux juniors en avril : 
Le Club a accueilli plusieurs matchs CDOT tous les soirs pendant les vacances de Pâques (tableau 
filles 17/18 ans). Les tableaux ont été donnés tardivement avec des tableaux incomplets de la part  
du CDOT. Malgré cela les matchs se sont bien déroulés. Merci à Gilbert d'avoir géré l'organisation 
de ces matchs.

Raquette FTT Junior :
Compte rendu transmis par Patrick Carrel, qui a accompagné nos joueuses dans le cadre de sa 
formation AMT     :  

« Raquettes junior - Finale Picardie à Lamorlaye - Dimanche 20 mars 2016 : 

Après  les  poules  qualificatives  dans  chacun  des  départements,  des  finales  départementales  ont 
permis  de  qualifier  quatre  équipes  pour  disputer  la  finale  régionale  de  cette  première  édition : 
Lamorlaye et Crépy en Valois de l’Oise ; Guise de l’Aisne et Feuquières en Vimeu de la Somme.
Les quatre équipes se sont retrouvées au Tennis Club de Lamorlaye, certaines après un périple de 
plus de deux heures, d’autres profitant d’une proximité immédiate. 

Un buffet copieux, préparé par l’organisatrice Caroline MEIGNEN avec le concours logistique du 
Club de Lamorlaye, a permis aux quatorze participantes de débuter dès 13 heures les demi-finales. 
Lamorlaye triomphe de Feuquières (3/0) et Crépy en Valois l’emporte devant Guise (2/1). 

Les deux équipes de l’Oise se retrouvent en finale, Lamorlaye disposant de Crépy en Valois (3/0) et 
Guise l’emportant  sur  Feuquières  (2/1).  Un excellent  esprit  a  facilité  la  réalisation  des  12 sets 
disputés. Chaque participante s’est vue remettre une médaille et des lots.
Une  nombreuse  assistance  a  encouragé  ses  couleurs  et  parmi  le  public,  on  a  pu  remarquer  la 
présence  de  Bernard  PAUTAS,  président  du  CDOT,  accompagné  de  sa  trésorière  Sylvie 
DAUVILLE.

Cette rencontre amicale, non homologuée, favorise la découverte de la compétition, le respect des 
règles et fonde un vrai esprit d’équipe pour toutes les participantes (2002 à 2004 ; classement de NC 
à 30/5). Nul doute qu’elles puissent  prolonger ces moments de convivialité avec les championnats 
jeunes et les tournois du challenge SALIER.

Merci au club de Lamorlaye pour l’accueil sur ses courts et aux organisateurs qui ont ravi les palais 
des compétitrices et des accompagnateurs. Une belle édition à renouveler la prochaine saison.
Bravo aux participantes. »



Championnat par équipes Ete Seniors :
Pour  les  Championnats  par  équipes  d'été,  Nathalie  Milon est  la  Responsable  des  Féminines  et 
Pascal Audouin est le Responsable des Championnats Hommes.
Pour rappel, le Club engage 3 équipes féminines,1 équipe « Raquettes » et 7 équipes Hommes.
Les barbecues sont autorisés  mais une contribution financière sera demandée aux équipes.

Tournoi Jeunes 15/06 au 02/07 :
Le Comité a rencontré Patrick Carrel, JAT2 du Tournoi Jeunes, le 29 Avril à 19h30.
Personnes présentes : Julien Coconi, Thomas Jacquet, Gilbert Fleury, Patrick Carrel, Carine Breton.

Le Tournoi se déroulera du 15 Juin au 2 Juillet.
=> 3 catégories filles : 12 ans, 13/14 ans et 15/18 ans
=> 4 catégories garçons : 12 ans, 13/14 ans, 15/16 ans et 17/18 ans.
L'inscription au Tournoi est de 10 euros, les boissons seront offertes par le Club.
Inscriptions limitées à 80 participants. 

Les réservations de terrains sont les suivantes : 
 le 15/06 : 3 courts de 13h à 19h + 2 courts de 19h à 21h (6 et 7)
 le 17/06 : 2 courts de 18h à 21h (1 court le soir en semaine)
 le 18/06 : 2 courts de 9h à 14h
 le 19/06 : 2 courts de 9h à 21h
 le 22/06 : 2 courts de 13h à 19h
 le 24/06 : 2 courts de 18h à 21h
 le 25/06 : 2 courts de 9h à 14h + 1 court de 14h à 21h
 le 26/06 : 2 courts de 9h à 21h
 le 29/06 : 2 courts de 13h à 19h
 le 01/07 : 2 courts de 18h à 21h
 le 02/06 : 3 courts de 9h à 19h

Un porte-clés sera offert à tous les participants. Des médailles récompenseront les finalistes et des 
coupes les vainqueurs. D'autres lots, tels que des tee-shirts, récompenseront les vainqueurs. s.
Une affiche sera mise au Club, des flyers seront distribués à l'Ecole de tennis.

9 /Travaux :

 Borne de validation : la borne de validation est toujours HS et le problème proviendrait du 
PC selon M. Goubier, webmaster de TennisWeb. 

 Affiches défibrillateur et premiers secours :
         Sébastien et Nathalie ont fait une affiche pour rappeler la conduite à tenir en cas de          

premiers secours et une affiche pour l'accès au défibrillateur. Plusieurs affiches de rappel sur 
la conduite à tenir en cas de crises cardiaques sont disposées à différents endroits du Club. 
Quelques modifications restent à faire sur l'affiche accès au défibrillateur, elle sera affichée 
rapidement. Un mail avec ces 2 affiches sera envoyé à l'ensemble des adhérents.

 Terre Battue : la Terre-Battue sera faite pour la semaine du 1er Mai. Le Comité a décidé de 
changer d'entreprise pour la terre-battue cette année pour avoir une terre de meilleure qualité 
Le budget de la Mairie pour cette opération étant limité à 2000 euros, le Club prendra en 



charge cette année le coût comlémentaire, à hauteur de 366 euros. L'entreprise sélectionné 
est l'entreprise CREA TERRE . 

  Démoussage : le démoussage des terrains extérieurs a été fait : le temps étant humide ces 
derniers temps, il va falloir un peu de temps pour que le démoussage soit efficace. 

 Réparations terrains : une demande a été faite à la Mairie pour la réparation de la bâche 
latérale du court 6 qui bât fortement quand il y a du vent. Cela n'est pas réparé à ce jour. Le 
Comité envisage de condamner ces bâches latérales, qui sont très rarement ouvertes et quand 
elles le sont, sont encore moins souvent remises en place, provoquant des indondations du 
court n°6. 
Sébastien se charge de consulter une entreprise pour mettre à la bonne hauteur le filet du 
court 7.

 Achats  matériel :  Des  panneaux d'affichage des  scores  seront  achetés  par  la  Club.  Des 
brises-vues pour le court 2 et la terre-battue seront installés l'année prochaine lorsque le 
Club recevra la dotation de Tecnifibre.
Des coffres/bancs seront achetés pour mettre sur le court 5 afin de ranger le matériel de  
l'Ecole de tennis pour la rentrée en Septembre.

 Éclairages courts intérieurs et extérieurs :

COURTS 6 ET 7 : 
Les éclairages des courts 6 et 7 ne sont pas optimaux :  Julien a demandé des devis à trois 
entreprises afin de poser à côté des projecteurs de lumière jaune des projecteurs de lumière 
blanche. Cela représente 6 projecteurs complémentaires à poser sur le court n°6 et 10 sur le 
court n°7. Un premier devis de l'entreprise BATON a été reçu : le chiffrage s'élève à 3900 € 
HT pour le court n°6 et 6500 € HT pour le court n°7. 

COURTS 3 ET 4 :
Des chiffrages ont également été demandés pour installer un éclairage sur les courts 3 et 4. 
Un premier chiffrage de la même entreprise a également été reçu : il s'élève à 25 500 € HT 
en  éclairage  classique,  45  000  €  HT  en  éclairage  LED.  L'entreprise  a  réalisé  l'étude 
permettant de s'assurer que cet éclairage satisfasse les normes FFT. Cela oblige à créer un 
mât dans l'allée entre le court 5 et le court 3, et également à créer un mat entre le court 3 et le 
court  4,  et  donc  à  creuser  dans  le  béton  poreux.  Cela  représente  deux  contraintes non 
négligeables : toucher au béton poreux, ce qui peut déstabiliser les terrains et poser un socle 
de 80 cm *80 cm * 80 cm   dans l'allée entre le court 5 et le court 3 : or, tous les réseaux 
(GAZ, EDF et Eau potable) passent dans cette allée. 

Les études doivent donc être approfondies pour les courts extérieurs. L'amélioration des éclairages 
des courts 6 et 7 semblent par contre réalisables. 

 Terres Battues Tout Temps :
L'avancement de ce sujet de travaux est assez lent. Le dossier est compliqué. Les élus du 
Comité n'oublient pas ce projet. Un débat s'engage : au vu du premier chiffrage obtenu pour 
les éclairages extérieurs, la réalisation des éclairages extérieurs ET des terres battues tout 
temps  risque  d'être  financièrement  trop  lourde.  Si  le  Comité  devait  prioriser  une  des 
opérations, l'option Terre Battue tout temps serait retenue. 



 Ligne  téléphonique  alarme :  nous  avons  actuellement  deux  lignes  téléphoniques.  Le 
Comité  étudie  la  possibilité  d'en  supprimer  une.  Cela  doit  être  possible  mais  il  ne  faut 
surtout  pas  supprimer  la  ligne  analogique,  l'alarme  ne  fonctionnant  pas  sur  une  ligne 
dégroupée. Ca sujet n'a pas avancé. 

 Carte METRO : avec l'annulation de la brocante, le Comité ne trouve plus la nécessité de 
prendre une carte METRO

Fin de la réunion 23H15.

       Le Président, Julien COCONI                                     La Secrétaire, Carine BRETON


